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Данная работа была выполнена в форме сочинения рассматриваемая влияние преподавателей и со
курсников на жизнь студента который находится в движении, чего студент добился и может добиться 
учась в КГТУ.

Поступление в ПОЛИТЕХ было моим 
лучшим решение за последние 2 года. Этот уни
верситет позволил мне учиться на той специаль
ности, которая мне близка -  это дизайн одежды, и 
занимать тем чем я люблю - баскетбол. КГТУ мне 
дал и то, и другое.

Еще до поступления в университет спорт 
отнимал у меня большую часть моей школьной 
жизни, так как я училась в спортивном классе. 
Эго был проект нашего тренера. У нас не было 
физ.культуры ,за то 3 раза в неделю, а то и боль
ше у нас проходили тренировки. Тех, кто не за
нимались спортом или плохо учились, переводи
ли в другие классы, так что приходилось парал
лельно успевать и учиться и играть в баскетбол. 
Так же я очень любила сцену, и старалась не об
ходить стороной, а напротив принимать активное 
участие в жизни школы. Такой напряженный гра
фик приучил меня к усидчивости, ответственно
сти, труду и желанию само реализоваться и доби
ваться желаемого в жизни. Ставить перед собой 
цель и добиваться ее.

Я до сих пор помню то эйфорическое со
стояние, позитивное настроение, нескончаемый 
поток энергии когда я переступила двери нашего 
университета передо мной открылось много воз
можностей как в образование, так же и в спорте и 
в активной жизни нашего ВУЗА, самое главное 
что университет дал нам свободу выбора, то кем 
мы хотим быть и в каком направлении мы хотим 
двигаться, и что в нашем университете работают 
такие специалисты, которые помогают нам 
встать на ноги, делясь своими знаниями, рабочим, 
а то и жизненным опытом.

Учась в ПОЛИТЕХЕ я вступила в Коми
тет по Делам Молодежи, попала в молодежное

движение АК-Дил, приняла участие в интеллек
туальной игре брей-ринг. Была ведущей на по
священие, вечере афганской войны,весна- 
Бишкек-2013.Приняла участие в 4-5 конкурсах 
красоты, получила 2 награды от студенческого 
голосования: это любимчик КГТУ и Яркая лич
ность ПОЛИТЕХА. Но самое главное для меня 
это то, что я попала в студенческую сборную бас
кетбольной команды КГТУ. Я поняла, почему 
ПОЛИТЕХ занимает 8 лет подряд 1 место на уни
версиаде, потому что команда, в которую я попа
ла, была не просто командой и коллективом, а 
стала для меня семьей. Особенно это чувствова
лось в конце первого курса. Мы поддерживаем 
друг друга, мотивируем к успеху, а самое главное 
то, что мы верим в общий успех нашего дела и 
играли как единый организм. После того как Ай
гуль Калысовна (мой тренер)в меня поверила по
сле универсиады 2014.Я начала работать над сво
ей скоростью и выносливость. Я каждый вечер 
не зависимо от учебы, тренировок стараюсь при
ходить на баскетбольную площадку и трениро
ваться с 19:00-20:00 часов до 23:00,23:30 часов 
вечера. На данный момент планирую перейти на 
здоровое питание.

Я благодарна за ту возможность, которую 
предоставляет мне наш университет, наши препо
даватели, и тренера.

Получить хорошее образование, стать хо
рошим спортсменом, расширить свой кругозор, 
завести верных друзей, и всегда находиться в 
движении. А чего можно добиться, учась в 
ПОЛИТЕХЕ на твой взгляд?
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